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司会： 

 輿 水 香 SAA委員長 

    

【開会点鍾】 

赤 木 建 治 会長 

 

【ロータリーソング】 

 ソングリーダー： 

佐 藤 喜 義 会員 

    『国歌』『奉仕の理想』 

  

【お客様紹介】 

   赤 木 建 治 会長 

 鈴木 義明 様（多摩中Ｇガバナー補佐） 

 鏑木 孝和 様（多摩中Ｇ幹事） 

 小川 泰正 様（東京国分寺） 

 原田 雅章 様（東京国分寺） 

 赤木 悦子 様（赤木会長令夫人） 

小川 和子 様（小川会員令夫人） 

 横山 寿美子 様（横山会員令夫人） 

 松田 京子 様（松田幹事令夫人） 

  

【会長の時間】  

  赤 木 建 治 会長 

 皆さんこんばんは、いよいよ、 

２０１６～１７年度最終例会が 

まいりました。本日の最終例会 

開催にあたり、ご多忙の中、国 

際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ鈴木

義明ガバナー補佐、鏑木孝和グループ幹事、東京

国分寺ロータリークラブ小川泰正会長、原田雅章

幹事のご来臨を賜り誠に有難うございます。みな

さまの 一年間のご厚情、この場をお借り致しまし

て改めて、御礼申し上げます。今宵は間もなく訪

れます重任解放前のひと時を御ゆるりと、お楽し

みください。 

さて、私こと、周年会長と言う重い責任を拝命

致ました時から夢に見た本日の最終例会です。も

しかしたら、最終例会が来ないかもしれないとか、

私のふさふさの頭に、円形脱毛症ができて、和尚

さんのようになったらどうしょう？とか、被害妄

想に苦しんでおりましたが、なんとか、この日の

例会を迎える事が出来感無量です。そして、創立

２５周年記念事業として、①武蔵国分寺ロータリ

ークラブ杯少年野球大会決勝戦府中球場開催プロ

ジェクト②史跡武蔵国分寺跡遺構解説板寄贈プロ

ジェクト③クラブ細則・運営規定見直しプロジェ

クトを立ち上げ、総仕上げに創立２５周年記念例

会式典を開催致しました。 

この一年間の正式な評価は後世にゆだねることと

致しまして、本日ここに１年間の締めくくりのご

挨拶をさせて頂きます事は 偏に会員のみなさま

のご支援の賜物と心より感謝申し上げます。特に

松田博幹事にはスタート時点で『赤木会長のため

には何はともあれ頑張る』と大変心丈夫なお言葉

を戴き極めて肌理細かい配慮を頂きました。時と

して、誹謗中傷が入っても、いかなる時でも励ま

しの心づかいを頂き、さらに、ユーモアーある即

妙の切り替えしと行動力は皆様もご存じの通り、

例会、式典、記念事業そして、今の今まで続いて

おり、言葉にならない感謝を致しております。誠

に有難うございました。 

又、難易度の高い理事会運営におきまして、田

中良人副会長には都度助言を頂き安寧無事に運営

できました事、感謝に堪えません。そして、縄１

０代パスト会長には豊富な経験と人間味あふれる

忌憚のない助言と感銘ある励ましを頂きました事、

敬意申し上げます。さらに、今年度、地域に密着

した奉仕活動において、マスメディアの手配など、

陰ながら応援と助言頂きました私と同級生の横道

パスト会長、深謝申し上げます。 

２５周年記念事業実行委員長に、入会後３年未満

にも関わらず村谷晃司会員をお願いし、戸惑いを

与えました事、誠に申し訳ございませんでしたが、

記念式典ではみごとその大役を果たして頂きまし

た。ご苦労様でした。 

委員会においては、飛躍的に出席率を向上させ



て頂きました遠藤美知子出席委員会委員長、委員

の皆様、素晴らしい親睦の場を企画頂きました櫻

井健生親睦委員会委員長、委員の皆様、輿水香会

場監督委員会委員長、田畑哲郎副委員長、委員の

皆様には、新例会場・移動例会を含め４１回の例

会に滞りのない運営の采配をして頂きました。そ

のご厚情に敬服致しております。ありがとうござ

いました。そして、今年度の数々の記録を残して

頂きました佐藤喜義広報・会報委員長ありがとう

ございました。２５周年記念誌発行まで宜しくお

願い致します。 

今年度はガバナー補佐輩出クラブとして、先ほ

どご紹介させて頂きました鈴木義明ガバナー補佐、

鏑木孝和グループ幹事、本日、地区お客様として

お二方ご来訪頂いておりますが、もちろん皆様ご

存知の通り当クラブの会員で御座います。クラブ

内だけではなく、地区に関しても当クラブの為、

多大なご尽力を頂きました事、感謝申し上げます。

そして、多摩中親睦ゴルフ、インターシテイミー

ティング開催にご尽力頂きました皆様有難うござ

いました。 

この中で、ガバナー補佐アシストの事務と自ク

ラブ運営の業務と多事多端な中、２０１６～１７

年度が滞りなく運営できましたのも鷹野事務員の

おかげであり、その力量には感服致しております。

誠に有難うございました。 

ただただ、残念な事は、会員増強がままならな

かった事、３８名と言う会員構成で７月より、２

０１７～１８年度、廣瀬可世子・角田桂司年度に

お渡しする事、申し訳なく思っております。次年

度廣瀬可世子会長は遡ること２１年前、多摩中グ

ループ初代女性会員であったと聞き及んでおりま

す。そして、めぐりあわせにより、当クラブ初の

女性会長誕生です。これまで同様、いや、これま

で以上、会員の皆様のご支援、ご協力をお願い致

し、最終例会における会長退任の挨拶とさせてい

ただきます。誠に有難うございました。 

ここで、もう少しお時間を戴きまして私の会長

退任と同時にロータリアンを卒業されるお二方に

卒業後の輝く人生と華々しい活躍の期待を込めま

して、東京武蔵国分寺ロータリークラブ卒業記念

品をお渡し致したいとおもいます。大変恐れ入り

ますが、影山昭夫会員、横山健二郎会員ご登壇く

ださい。クラブより、心ばかりの品物をお送りさ

せて頂きます。復学は何時でも歓迎申し上げます。

通常例会でご挨拶を頂きましたが、なごり惜しい

思いで御座います、今一度ご挨拶をお願いもうし

あげます。長い間誠に有難うございました。 

＜記念品贈呈・ご挨拶＞ 

 横 山 健 二 郎 会員 

 影 山 昭 夫 会員 

 

 

 

 

 

 

【ご挨拶】 

 国際ロータリー2750地区 

 多摩中グループ 

 ガバナー補佐 

   鈴 木 義 明 様 

 

 グループ幹事 

   鏑 木 孝 和  様 

 

 

 

 東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

   会長 小 川 泰 正 様 

幹事 原 田 雅 章 様 

   

 

 

 

 

【幹事報告】 

 松 田 博 幹事 

  ガバナー賞受賞（遺構解説板） 

  ロータリー財団表彰 

  米山記念寄付優秀賞 

 

【委員会報告】 

★出席委員会／出席報告 

 遠 藤 美 知 子 委員長 

  会員数４０名 免除 ４名  

有効会員数    ３６名 

  出席者      ３４名 

  メークアップ済 １名 

       計 ３５名 出席率９７％ 

 前々回（６月１２日）８６→８９％へ訂正 

 

 



【ニコニコボックス】 

 親睦活動委員会  

  櫻 井 健 生 委員長  

 

＜お祝い＞ 

〇東京国分寺ロータリークラブ 

  小川会長、原田幹事 

〇赤 木 悦 子 様  

〇松 田 京 子 様 

〇横 山 寿 美 子 様 

＜ニコニコ＞ 

〇小 川 泰 正 会長、原 田 雅 章 幹事 

一年間皆様お疲れ様でした。来年度も更なる飛躍

を祈念しニコニコ致します。 

〇赤 木 建 治 会長、松 田 博  幹事 

みなさんの１年間のご協力誠にありがとうござい

ました。本日夢にまで見た最終例会がやって来ま

した。廣瀬・角田年度にバトンを渡す事ができま

す。宜しくお願い致します。 

〇廣 瀬 可世子次年度会長、 

角 田 桂司 次年度幹事 

赤木会長・松田幹事１年間本当にお疲れ様でした。

いよいよ次回からは２０１７年度が始まります。

全員の皆様のご支援、ご協力の程、宜しく御願い

申し上げます。 

〇広報委員会 

１年間ご協力ありがとうございました。たくさん

の写真を撮ることが出来ました。みなさんの活々

とした表情が残っています。いつの日か公表でき

たらと思っています。 

〇出席委員会 

 遠 藤 美知子 委員長、伊 藤文昭 委員 

今年度皆様方のご協力に感謝して・・・・・ 

次年度も、よろしくお願いします。 

〇井 口 敏 之 会員 

赤木松田年度一年間ご苦労様でした。 

〇小 川 義 幸 会員 

赤木会長、松田幹事一年間ご苦労様でした。 

〇鈴 木 義 明 会員 

１年間クラブの皆様には大変お世話になりました。

赤木会長・松田幹事、無事帰港おめでとうござい

ます。 

〇高 良 茂 会員 

赤木会長、松田幹事１年間お疲れ様でした。  

 

〇瀬 野 ち ど り 会員 

赤木会長、松田幹事１年間御苦労様でした。これ

から暇になるので、体調を崩さないようにして下

さい。ありがとうございました。 

〇縄 康 雄 会員 

会長・幹事・役員の皆様１年間ご苦労様でした。

ありがとうございます。 

〇矢 野 朝 則 会員 

昨年、入会前に最終例会に参加させて頂いてから

１年が経ちました。入会してからニコニコする機

会がなかったので本日初めてのニコニコをします。

皆様１年間お世話になりました。次年度も宜しく

お願い致します。 

〇金 澤 昇 会員 

赤木会長、松田幹事一年間お疲れ様でした。来年

はゆっくり過ごして下さい。 

〇浅 川 直 行 会員 

赤木会長・松田幹事、皆様 1年間お疲れ様でした。

ありがとうございました。 

〇小 林 康 久 会員 

赤木会長、松田幹事一年間お疲れ様でした。 

〇渡 部 和 枝 会員 

元気になったのでニコニコします。 

〇小 泉 市 郎 会員 

赤木会長、松田幹事１年間お疲れ様でした。私自

身出向させて頂き、ありがとうございました。良

い友達もでき忘れられない 1年となりました。 

 

【今年度１００％会員表彰】 

 遠 藤 美 知 子 出席委員長 

 本年度平均は９３．５７％でした。 

・10年間１００％ 

廣瀬可世子会員、井口敏之会員、 

本多幸雄会員 

 

 

 

 

 

・5年間１００％ 

  鈴木義明会員、赤木建治会員 

 

 

 

 



・3年間１００％ 

  小林康久会員、三枝正会員、 

輿水香会員、鏑木孝和会員 

 

 

 

 

 

・今年度１００％ 

  金澤昇会員、小川義幸会員、 

横山健二郎会員、田中良人会員 

田畑哲郎会員、櫻井健生会員、 

瀬野ちどり会員、佐藤喜義会員、 

影山昭夫会員、浅川直行会員、 

松田博会員、小泉市郎会員、 

角田桂司会員、村谷晃司会員、 

伊藤文昭会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

・努力賞 

  横道哲夫 会員 

 

 

 

・もう少しで賞 

  矢野朝則会員、小柳洋次会員 

 

 

 

 

 

 

・頑張ったで賞 

  縄 康雄 会員 

 

 

 

 

 

【引き継ぎ式】 

＊会長幹事引き継ぎ式 

  赤木会長、廣瀬次年度会長 

 

 

 

 

 

 

  松田博幹事、角田桂司次年度幹事 

 

 

 

 

 

 

＊会場監督委員会、親睦活動委員会 

  輿水香委員長、佐藤喜義次年度委員長 

  櫻井健生委員長、本多幸雄次年度委員長 

 

 

 

 

 

 

【閉会点鍾】赤 木  建 治 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



～ 懇 親 会 ～ 

司会： 

本多 幸雄 次年度親睦活動委員長 

 

 

【開会あいさつ】 

 廣 瀬 可 世 子  次年度会長 

 

 

 

【乾杯】 

  田 中  良 人  副会長 

 

 

 

【中締め挨拶】 

  角 田 桂 司 次年度幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：赤木建治  幹事：松田 博 

クラブ広報・会報委員会 委員長：佐藤喜義  副委員長：影山昭夫 委員：村谷晃司 

例会場 国分寺市本町３－１１－１２ 多摩信用金庫 国分寺支店３階 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 

 


